

L'utilisation des méthodes étasuniennes dans la guerre contre les civils est dénoncée en Ukraine



Moscou, 4 février (RHC-PL) Le vice-président du parlement de la République Populaire de Donetsk, Denis Pouchiline, a accusé les troupes ukrainiennes d'utiliser les tactiques de combat des États-Unis contre les populations civiles, dans le Donbass.

Denis Pouchiline a expliqué qu'à Debaltsevo et Ouglegorsk, deux villes au cœur des affrontements, les troupes de Kiev appliquent les méthodes utilisées par l'armée étasunienne au Vietnam, en Afghanistan et en Irak.

Il a précisé que les forces ukrainiennes attaquent les quartiers résidentiels à l'artillerie lourde avant d'envoyer des soldats pour tuer les survivants.



Radio Habana Cuba